

de lo largo de sus disertaciones.

El día 10 tuvimos una agradabilísima sorpresa. Presidió la Eucaristía y tuvo la homilía nuestro Sr. Obispo que quiso unirse a nosotros en el novenario. La misa fue concelebrada y él aprovechó la ocasión para hablar de las obras del Seminario. La colecta de ese día fue con esta intención.

El lunes día 12 después de la novena tuvimos un extraordinario concierto de trompeta y órgano que nos hizo pasar una hora de muy especial gozo. Estuvo a cargo de Benjamín



Moreno, solista por oposición de la O.R.T.E., que nos deleitó tocando este instrumento con una pureza grande sacando notas inéditas de su trompeta. El concertista de órgano fue Francisco Amaya, actualmente es profesor por oposición del Conjunto Coral e Instrumental en el Conservatorio de Música de Alcázar-Campo de Criptana. Es además compositor. También supo sacarle a nuestro magnífico órgano una serie de registros variados. Tocaron obras de Henry Purcell (Sonata en Re M.), J. S. Bach (Concierto en Sol M. y Toccata y Fuga en Re), Benedetto Marcello (Concierto en Sol M.), G. B. Viviani (Sonata Prima) y G. F. Handel (Suite en Re Mayor). Ante los constantes aplausos de los oyentes tuvieron que hacer algunos vises.

Fue una estupenda velada dirigida y organizada por nuestro organista parroquial José Sánchez y patrocinada por el Ayuntamiento.

El día 14 a primera hora de la mañana Misa celebrada por D. Miguel Palomar, capellán del Hospital y con la iglesia llena hasta "los toques". Bendición e imposición de medallas a los nuevos hermanos al final y a las once la solemne función concelebrada por los hijos del pueblo presentes y los sacerdotes de

nuestro pueblo. La homilía a cargo del P. Carlos que como en todo el novenario llena de fervor. Asistieron las autoridades de Manzanares junto con la Junta de la Hermandad, que como es natural estuvo presente en todos los actos.

Por la tarde la solemne procesión con el impresionante acompañamiento de fieles cerró los actos en honor de nuestro patrón Jesús del Perdón.



Ya a comienzos de octubre nuestra parroquia va recuperando de nuevo el pulso apostólico. Las misas han vuelto a su número y horarios habituales, los niños han sido convocados y distribuidos en sus distintos grupos de catequesis, el grupo de liturgia tiene previsto un encuentro especial, la Legión de María ha echado a andar, Misiones también prepara sus reuniones y muy en especial el Domund, Cáritas se renueva, los grupos de reflexión, matrimoniales, catecumenales, etc. tienen ya previstos sus comienzos.

La Iglesia en marcha está, nuestra parroquia camina hacia una nueva etapa, que el Señor bendiga todos los afanes e ilusiones del curso 1994-95. Que así sea.

EL MESTER DE CLERECÍA